



## Une jeune fille de 14 ans poignardée par un clandestin

- [04/09/2024](#)

Une jeune fille de 14 ans a été poignardée par un clandestin alors qu'elle assistait au match de baseball de son frère à Lowell, dans l'Indiana, samedi. Le migrant avait été expulsé en 2018 mais était revenu aux États-Unis illégalement.

Dimas Gabriel Yanez, un homme de 26 ans originaire du Honduras, a poignardé la jeune fille à la main avec un couteau de boucher, puis a tenté de poignarder sa mère lorsqu'elle essaya de défendre sa fille.

Mathew Raiman, l'entraîneur de l'une des équipes de baseball, a précisé :

Il lui a sauté dessus et l'a poussée à terre. Il a renversé son parapluie. Puis il a sorti ce que j'appelle un couteau de type bowie, un gros couteau de 40 ou 45 centimètres, et a commencé à poignarder la jeune fille.

Les pères présents au match de baseball ont poursuivi Yanez dans une zone boisée voisine, mais l'ont perdu de vue.

La jeune fille a été transportée à l'hôpital et soignée pour ses blessures.

Le département du shérif du comté de Lake a lancé une chasse à l'homme pour retrouver Yanez, à l'aide des chiens policiers, des unités d'aviation, des officiers et des détectives. Yanez a été découvert dans un champ de maïs dimanche matin et arrêté.

Les autorités pensent que Yanez « pourrait avoir été impliqué dans des activités criminelles à travers les États-Unis depuis qu'il est rentré illégalement dans le pays ».

Par conception, les gauchistes encouragent l'immigration clandestine depuis des années, à des fins très égoïstes et sournoises. L'augmentation des crimes violents commis par des immigrés clandestins, comme dans le cas de Yanez, est le résultat amer de cette politique d'anarchie. Et la prophétie biblique montre que la situation va empirer.

Pour en savoir plus, lisez « [L'anarchie intentionnelle](#) ».